
 

 全国から 1万人以上のランナーが参加する茨城県の一大イベント、勝田全国マラソン大会に陸上競技

部の前野一澄（１－３）が参加しました。第 70回の今大会は新型コロナウイルスの影響により、3年

ぶりの開催となりました。ひたちなか市長のスタートの合図で沢山のランナーが一斉に走り出す姿は壮

観でした。前野君は 10キロの部に参加し、50分 32秒のタイムで完走することができました。次回

はフルマラソンに挑戦したいと考えており、ますます今後の練習に気合いが入ります。 

無事完走すると、ゴールで

ひたちなか市名産の完走（乾

燥）いもがプレゼントされま

すが､それ以上に走りきったと

きの達成感が格別です。目標

の 50 分以内にはわずかに届か

なかったものの、男子１０ｋ

ｍ高校の部で 23 位と健闘を見

せました。今後のさらなる飛

躍に期待しましょう！ 

スタートの
前は大勢のラ
ンナーに囲ま
れてとても緊
張します。早
く走りたい！ 

道路は大勢のランナーで埋

め尽くされます。1 万人以上

の人が集まるとすごいです

ね！スタートするのにも非常

に時間がかかります。 


